



Le self... à l'heure italienne !

publié le 14/02/2022

Un grand merci à M. Bernard, chef-cuisinier du collège, à son équipe, à ses collègues mais aussi à Mme Mourgues, gestionnaire, d'avoir préparé et confectionné avec soin un succulent repas italien (pizza, tagliatelles à la carbonara ou à la bolognaise, tiramisu au chocolat ou aux fruits rouges), suite aux propositions faites par les 4es latinistes ainsi que d'avoir paré le self des couleurs du drapeau italien : vert, blanc et rouge. Les élèves eux-mêmes ont complété la décoration par des photos de lieux ou sites emblématiques d'Italie. Ce moment de convivialité aux saveurs italiennes a régalé le palais de tous les élèves ! Il a permis également de mettre un point final à l'exposition " Ils sont food ces Romains" réalisée par les classes de l'option LCA.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.